

Cependant, comme certains parents de disparus conservaient des doutes quant au caractère approfondi des recherches dans cette zone particulière, M. Clark a décidé le 13 janvier, par compassion, de demander à l'ambassadeur du Canada à Caracas de prier les autorités vénézuéliennes de faire de nouveau explorer cette région. Les Vénézuéliens y ont consenti.

En suivant la mise en oeuvre de ces nouvelles recherches au cours de la fin de semaine (14 et 15 janvier), l'ambassadeur du Canada à Caracas a appris que les autorités vénézuéliennes avaient demandé aux équipages de navires et d'avions, de même qu'à leurs stations de surveillance des îles, de signaler toute trace de l'accident, mais qu'elles n'avaient encore entamé aucune des autres activités que le Canada espérait voir incluses dans une nouvelle exploration de la région.

L'ambassadeur du Canada a donc fait de nouvelles démarches auprès du ministère des Affaires extérieures du Venezuela et des autres autorités vénézuéliennes concernées, afin d'obtenir une intensification des recherches.

Par suite de ces interventions, outre les mesures déjà prises, la Garde côtière vénézuélienne a donné le 15 janvier des instructions spéciales à deux de ses navires de guerre, les chargeant de relever toute trace de l'accident. À cette date, l'ambassadeur du Canada a également demandé aux autorités vénézuéliennes d'entreprendre des recherches plus actives en ayant recours à l'aviation.

Le lundi 16 janvier, le commandant de la Garde côtière vénézuélienne a confirmé à l'ambassadeur du Canada qu'un hélicoptère basé sur l'un des navires de guerre avait été affecté à de nouvelles recherches dans la zone en question.

Le 17 janvier, notre ambassadeur à Caracas a été informé que les autorités vénézuéliennes prolongeraient d'une journée leurs efforts afin d'explorer complètement les eaux sous leur juridiction dans la zone des recherches.

Malheureusement, ces efforts n'ont permis de retrouver aucune trace du Long Shot ni de ses passagers, et les Vénézuéliens ont mis fin à leurs efforts de recherches à la fin de la journée du 17 janvier.